

Le président équatorien Rafael Correa rejette les manipulations médiatiques de la droite



Quito, 12 avril (RHC)- Le président de l'Équateur, Rafael Correa, a réaffirmé sa condamnation de la manipulation médiatique promue par la droite contre les gouvernements progressistes.

Sur son compte twitter, le président équatorien a critiqué le manque d'éthique journalistique montrée par les médias de la droite au cours de la campagne électorale en Équateur.

Il a relevé que l'opposition a proclamé un président élu sur la base d'un sondage frauduleux à la sortie des urnes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/126869-le-president-equatorien-rafael-correa-rejette-les-manipulations-mediatiques-de-la-droite>



Radio Habana Cuba